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令和２年９月定例会会議録（第２号） 
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 １１番  赤  間    広  議員   １２番  梅  津  善  之  議員 

 １３番  小  関  秀  一  議員   １４番  今  泉  春  江  議員 
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                                  総 務 参 事 
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議 事 日 程（第２号） 
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 日程第１ 市政一般に関する質問 
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  議事日程（第２号）に同じ 
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   開     議 

 

 

○平 進介議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○平 進介議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は答弁を含めて60分以内と

なっておりますので、ご協力をお願いいたしま

す。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 浅野敏明議員の質問 

 

 

○平 進介議長 順位１番、議席番号７番、浅野

敏明議員。 

  （７番浅野敏明議員登壇） 

○７番 浅野敏明議員 おはようございます。一

般質問のトップバッター、共創長井の浅野敏明

でございます。 

 このたびの一般質問は、１番目、持続可能な

まちづくりによる地方創生の実現について、２

番目、長井市重要事業の推進についての２点に

ついてご質問しますので、よろしくお願いいた

します。 

 新型コロナウイルスの感染症拡大がいまだに

国内外で広がっています。厚労省の発表により

ますと、この９月５日現在、33都道府県で７万

665人が感染、死者は1,360人の方が亡くなられ

ています。世界では2,640万人が感染、死者は

87万人の方が亡くなられています。ワクチンや

特効薬もない現状で、収束までにはまだまだ長

丁場で臨まなければならず、ウィズコロナとし

て、３つの密の回避や人と人との距離の確保、

マスクの着用、手洗いなどの新しい生活様式を

受け入れると同時に、経済も回していかなけれ

ばならないと思います。 

 今後、秋から冬にかけてインフルエンザの流

行が危惧されます。新型コロナウイルス感染と

区別がつかない発熱による患者が急増すること

も予想されますので、インフルエンザワクチン

を市民全員が接種できるような取組も必要だと

思います。 

 また、新型コロナ感染は全国各地に拡大して

おり、仕事や生活を営む上で感染リスクは誰に

とってもゼロではありません。自粛警察やマス

ク警察を自称する人から感染者への個人攻撃が

行われていることや、感染者が心ない言葉や扱

いをされたりしている事例が起きていることは、

残念でなりません。８月に萩生田文科省大臣は、

感染した人を責めず、思いやる気持ちを持って

ほしいと子供たちに向けた異例のメッセージを

出しました。このメッセージは、子供たちだけ

でなく我々社会人に対してのメッセージでもあ

ると思います。一日も早い収束を願い、次の一

般質問を行います。 

 １番目の質問は、持続可能なまちづくりによ

る地方創生の実現についてをご質問いたします。 

 第１期長井市まち・ひと・しごと総合戦略、

以降、総合戦略とします、及び長井市人口ビジ

ョン、以降、人口ビジョンとします、について


